



CONTAGIOS COVID SIGUEN EN ACELERACIÓN; NUEVO LEÓN VUELVE A SEMÁFORO AMARILLO

SALUD reporta 32,295 casos en 24 horas; hay 204,367 activos; regios retroceden tras 4 meses en verde **pág. 12**

6
Millones 185 mil 219
casos acumulados

Registran 32 mil 295 este jueves

Imparables, récords de contagios en la 5ª ola



COVID-19
PANDEMIA EN MÉXICO

• Por Daniela Wachauf
y Daniela Gómez

En las últimas 24 horas se reportaron en el país 32 mil 295 casos confirmados de Covid-19, mil 179 más que el pasado miércoles, lo que representa un incremento del 3.79 por ciento de un día para otro.

Asimismo, ayer se presentaron 48 defunciones, lo que significa una baja del 20 por ciento respecto al día anterior, cuando se registró la muerte de 60 personas, según el Informe Técnico Diario de la Secretaría de Salud (Ssa).

En México, desde el inicio de la pandemia y hasta este jueves, se han confirmado seis millones 185 mil 219 casos acumulados y 325 mil 976 defunciones a causa

La distribución por sexo en los casos confirmados mantiene un predominio de mujeres, con el 52.5 por ciento, y se confirma una mediana de edad de 38 años.

Al corte de información, se tienen registrados 195 mil 641 casos activos con una tasa de incidencia de 150.4 por cada 100 mil habitantes, según registros que van del 24 de junio al 7 de julio de este año. Sin embargo, el mismo reporte señala que el número de casos activos estimados es de 204 mil 367.

Se consideran activos aquellos casos positivos que iniciaron con síntomas en los últimos 14 días, y que permiten identificar en dónde hay mayor actividad viral y por consecuencia aumento en la transmisión.

En los primeros lugares están Ciudad de México, Baja California Sur, Quintana

LA SSA REPORTA más de 195 mil casos activos y aumento de 1% en las hospitalizaciones; ante incremento, Nuevo León decide regresar al semáforo amarillo tras 4 meses en verde

Roo, Colima Sinaloa, Yucatán, Querétaro, Nuevo León, Nayarit y Tabasco.

La Ssa informó también que en el último día aumentó un punto porcentual la hospitalización en camas generales, al pasar de 12 a 13 por ciento, mientras que la ocupación de camas con ventilador mecánico se mantuvo sin cambios, en tres por ciento.

La dependencia reiteró que para reducir el riesgo de contagio es indispensable mantener las medidas básicas de prevención, como el uso correcto de cubrebocas donde sea necesario y de acuerdo con lo dispuesto en cada localidad.

Recomendó mantener la sana distancia, el lavado de manos con agua y jabón o aplicación de alcohol-gel cuantas veces sea necesario y la ventilación de espacios.

CAMBIAN DE COLOR. Por separado, la titular de la Secretaría de Salud de Nuevo León, Alma Rosa Marroquín, anunció que tras permanecer casi cuatro meses en color verde, la entidad regresó a semáforo amarillo debido al incremento de contagios y a las hospitalizaciones que se registraron en las últimas semanas.

En conferencia de prensa, la funcionaria dijo que al cierre de la última semana se registraron tres indicadores en rojo y uno más en amarillo, que colocan a la entidad con un riesgo epidemiológico de 33 puntos.

No obstante, señaló que algo que mantiene tranquilas a las autoridades, es que los cuatro indicadores que la dependencia considera "prioritarios" están en verde, los cuales son: la ocupación de camas de hospitalizaciones y de camas de terapia intensiva por Covid-19, la tasa de transmisión y el promedio diario de defunciones por esta enfermedad.

Pese al incremento de contagios, Marroquín Escamilla detalló que se mantiene el aforo al 100 por ciento en todos los giros comerciales, mismos que además podrán ser visitados por mujeres embarazadas.

Pidió a la población utilizar cubrebocas en espacios cerrados, pero aclaró que el uso de este dispositivo en áreas abiertas es una recomendación y sólo es obligatorio en escuelas, guarderías, asilos, transporte público, aeropuerto, hospitales, clínicas y centros de salud.

15
Mil 177 defunciones
acumula NL
desde 2020

EL DATO

SEGÚN la Secretaría de Salud, en la semana epidemiológica número 26, que comprende del 26 de junio al 2 de julio, se contagiaron 19 mil 284 personas en promedio por día.



Alza constante

Contagios diarios registrados desde los últimos días de junio.

